

Les Équipes du Rosaire



Édition Internationale

N° 9

13 mai 2023

Chers membres des Équipes du Rosaire,
chers amis,

Après six ans de mandat, Chantal arrive au terme de sa mission. **Nous la remercions chaleureusement**, ainsi que son mari Michel, pour tout le travail accompli. Elle passe le relais à Christine qui se lance dans la belle aventure des Équipes du Rosaire internationales. La nouvelle coordination compte sur votre prière !



La nouvelle Coordination internationale
Lerma (Espagne) – Mai 2023

Christine Pettinari, Coordinatrice internationale - Frère Louis-Marie Ario-Durand, Aumônier international

Dernières nouvelles

Suite à l'intervention du frère Louis-Marie au Chapitre général de Tultenango au Mexique en juillet 2022, la coordination internationale a été invitée au **Salvador** et au **Mexique** à la fin du mois de novembre pour fonder de nouvelles Équipes. En mars 2023, le frère Louis-Marie s'est rendu en Asie pour présenter le Mouvement au **Vietnam**, finaliser le lancement des Équipes en chinois à **Taiwan** et enfin encourager les trois jeunes Équipes de **Corée du Sud**.

L'agenda

Deux voyages sont prévus pour la coordination internationale. Le premier, en Afrique : l'aumônier international se rendra en **République démocratique du Congo**, au **Congo** et en **Angola** en juillet. Le second conduira la coordination internationale en **Belgique**, en septembre. Les Équipes y vivent un nouveau dynamisme. Il faut absolument les encourager ! En attendant, un travail de **traduction** colossal nous attend : il faut préparer les documents officiels en vietnamien, en chinois et en coréen.



Sanctuaire Notre-Dame de Guadalupe – Mexico – Décembre 2022

Sans vous, nous ne pouvons rien faire.

La photographie du Sanctuaire de Notre-Dame de Guadalupe au Mexique nous rappelle la nécessité de nous confier à l'intercession de la Vierge Marie et de faire, comme elle, confiance à l'Esprit. **Nous avons besoin de votre soutien aussi bien spirituel que matériel.** À l'heure où nous écrivons ces lignes, nous sortons d'un monastère d'Espagne, celui de Lerma. Nous avons confié les Équipes à la prière des moniales dominicaines. Nous comptons sur elles... et sur vous ! Merci pour votre aide.

International Équipes du Rosaire - Couvent Saint-Thomas d'Aquin

1, impasse Lacordaire - 31400 Toulouse - France

E-mail : international-equipedurosaire@wanadoo.fr

Site internet : <https://www.donnerenligne.fr/international-equipes-du-rosaire/faire-un-don>